
 

 

地区別計画推進研修の報告 

 

 

１ 日時：平成 26 年６月 26 日（木）午後２時～午後４時 

 

２ 場所：瀬谷区役所５階会議室 

 

３ 参加人数：70 名 

 

４ 内容 

（１）講義 

 第３期瀬谷区地域福祉保健計画（地区別計画）の策定にあたって 

（講師 地域環境計画 田中孝司氏） 

①区民意識調査の分析 

②地域福祉保健計画について 

 

（２）事例発表（テーマ：連合・地区社協の連携について） 

   ①瀬谷第四地区「第四地区のきずな」（瀬谷第四地区社会福祉協議会会長） 

   ②三ツ境地区「住みよいまちづくり推進委員会」（三ツ境地区社会福祉協議会会長） 

 

（３）グループワーク 

   地区ごとに第２期計画の振り返りと地域での話し合いの場づくりついてお話いた

だきました。 

 

（４）グループワークで話し合った内容の発表 

   阿久和南部地区  ※時間の関係で１地区のみの発表 

 

（５）講師講評（主な内容） 

   ・５年後を見据えて話し合っていく必要がある。 

   ・地区ごとの懇談だけではなく、他の地区と情報交換の懇談会の開催も有益。 

 

 

 

 

 

 



地区別計画推進研修会（平成 26 年６月 26 日開催）アンケート結果 

 

参加者 70 名  回答者 55 名 

 

（１） 講義「地区別計画の必要性」について、理解できましたか？  

① 理解できた                36 名 

② 少し理解できた              18 名 

③ あまり理解できなかった          １名 

④ 理解できなかった            ０名 

 

（２）研修の内容は、地区別計画策定に役立てることができますか？ 

① とても役立てることができる    25 名 

② 少し役立てることができる     27 名 

③ あまり役立てることができない   １名 

④ 役立てることができない      ０名 

⑤ どちらとも言えない        ２名 

   

（３）本日の研修会の感想、今後の研修会についての希望、現在の活動で感じているこ

となどあれば、ご記入下さい。 

(主な内容（抜粋）） 

講義について 

・アンケートから計画に移すとなると、なかなか計画通りにはいかない。区民意識調査

はあくまでも参考に見るべきである。 

事例発表について 

・事例発表２件とも参考になった。 

・たまには違う区や地域からの取り組み方を聞いてみたい。瀬谷区の各地区の話は何回

も聞いているので。 

グループワークについて 

・地区別ではなく、他地区の話をもっと聞きたかった。 

その他感想など 

・連合、地区社協、地区民協の絆が大切。 

・もっと時間をかけて、掘り下げる必要を感じる。 

・活動を継続することは難しい。地域のみなさんに内容の理解を広め、協力してもらう

こと、広報活動なども必要だと思う。 

 


